

ASPEFAM participó en la XXII Conferencia Panamericana de Educación Médica que se realizó en Quito

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, a través de su Presidente, Dr. Luis Huarachi Quintanilla, y del Dr. Rafael Eduardo Gallo Seminario, miembro del Consejo Directivo, lideraron la representación peruana que participó en la XXIII Conferencia Panamericana de Educación Médica -COPAEM 2025, que se realizó en Quito, Ecuador, del 23 al 26 de julio de 2025.



Este importante evento académico que congregó a un centenar de representantes de facultades y escuelas de medicina de las Américas que integran la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina -FEPAFEM, concluyó con la elección del nuevo Comité Ejecutivo para el periodo 2025-2028, que será presidido por el Dr. Luis Podestá Gavilano, en representación de ASPEFAM.

La Conferencia abordó un nutrido programa académico con temas que permitieron analizar y reflexionar sobre los retos que plantea la Educación

Médica para seguir fortaleciendo su calidad, a través de conferencias magistrales, talleres temáticos y mesas redondas que estuvieron a cargo de destacados expositores de varios países del continente.

Temas como el Panorama Cambiante de la Educación Médica; la acreditación, la simulación clínica; la Diversidad, equidad, inclusión y justicia en la educación médica; el Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, la Medicina Basada en Evidencia, así como aspectos relacionados con la ética y el humanismo en la formación médica, motivaron el análisis, reflexión y debate durante los tres días del evento.

De igual manera, en la COPAEM 2025, destacó el trabajo realizado por el Comité Científico, encargado de la evaluación y aseguramiento de la calidad de los contenidos académicos que se presentaron, y que estuvo integrado por el Dr. Rafael Gallo Seminario, representante de ASPEFAM.



Hay que destacar también que en la Conferencia fue reconocido con la "Orden Francisco Hernández al Mérito en Educación Médica", el Dr. Agustín Iza Stoll, quien fue propuesto por ASPEFAM en mérito a su trayectoria y aportes en el campo de la Educación Médica.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

